

#SCHWERBEHINDERTENVERTRETUNG 05. Dezember 2019

# Erstes gemeinsames Sportfest der DB AG, ÖBB und vida für Menschen mit Behinderung

Am vierten September 2020 findet das erste gemeinsame Sportfest für Menschen mit Behinderung der DB AG, ÖBB und vida statt. Im Sportzentrum Nord Lieferring in Salzburg können sich die Kolleginnen und Kollegen in den Sportarten Leichtathletik, Tischtennis, Sitzball, Badminton, Fußball und Schwimmen messen.



In Deutschland leben mehr als 7,8 Millionen schwerbehinderte Menschen. Unabhängig von der Art der Behinderung weisen behinderte oder chronisch Kranke oft eine ausgeprägte körperliche Inaktivität mit einer Vielzahl negativer Folgen auf. Daher ist Sporttreiben für viele Menschen eine sehr beliebte Form der Freizeitgestaltung, insbesondere auch unter den Mitarbeitern mit Handicap der Deutschen Bahn AG.

**Downloads**



Aushang

(PDF, 1.22 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/19-12-04-S\_SBM\_4\_2019\_03.12.2019.pdf)